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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
erneut wurde in den Medien die lange Bearbeitungszeit von Anträgen für die Gewährung von 
Elterngeld in der Landeshauptstadt thematisiert. Durch die Stadtverwaltung und den Stadtrat 
ist die Familienfreundlichkeit als klare politische Priorität benannt. Dieses Ziel muss aus un-
serer Sicht bei der Gewährung entsprechender Leistungen mit Leben erfüllt werden.  
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Anträge auf Elterngeld liegen bei der Stadtverwaltung vor und wie ist die 
momentane durchschnittliche Bearbeitungszeit dieser Anträge? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, den gemäß Medienmeldungen vor-
liegenden Antragsstau zu beseitigen? 

3. Welche Hilfsmöglichkeiten sieht die Stadtverwaltung bei Härtefällen in diesem Zu-
sammengang vor? 
 

Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM 


